



Junaeb expande cobertura a internados de dos comunas

ALCANCE. En establecimientos de Chillán y Cobquecura, que beneficiarán a 121 estudiantes de la región.

Con el objetivo de fortalecer la seguridad alimentaria y el bienestar estudiantil, la dirección regional de Junaeb confirmó la ampliación del Programa de Alimentación Escolar (PAE) para los internados de las comunas de Chillán (Liceo Bicentenario Marta Brunet, 36 estudiantes) y Cobquecura (Liceo Polivalente Diego Missene, 85 estu-

diantes). Esta decisión profundiza la estrategia de apoyo iniciada en San Nicolás, establecimiento que ya recibe este beneficio desde el 2025, favoreciendo a 93 estudiantes con los 4 servicios (desayuno, almuerzo, once y cena).

La directora regional de Junaeb, Patricia Rubio, destacó que esta expansión es parte de un compromiso con la equi-

dad territorial en Ñuble. “El servicio es un apoyo fundamental en los procesos educativos y la permanencia en el sistema escolar, especialmente de familias de sectores rurales”, dijo, subrayando que la institución realiza un “trabajo responsable y exhaustivo”, para que los beneficios lleguen oportunamente a cada comunidad, incluso en contextos de

emergencia regional.

A ello, agregó que “asegurar la calidad nutricional y la logística en la entrega del servicio del Programa de Alimentación Escolar (PAE) es prioritario para el bienestar de las y los estudiantes de Ñuble”. Para las administraciones municipales y el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Diaguillín, la implementación de este beneficio, representa un alivio financiero para estas instituciones, destinando mayor eficiencia en los recursos al de-



EN CONTEXTO DE PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR (PAE).

legar la alimentación a Junaeb, debido a que los municipios y el servicio local pueden liberar fondos antes destinados a in-

sumos y personal de cocina, permitiendo reinvertirlos en infraestructura y calidad pedagógica. CG